



令和4年(2022年)12月 南第一小学校

がっき たいへん で表よくがんぼりました!

たの 楽しい行事がたくさんの2学期でしたが、あっという間に冬休みですね。冬休みは ェスター からだい 宿題 もしつつ、のんびり過ごして心 も体 もリフレッシュしましょう。そして新たな ま も 気持ちで3学期を迎えられるといいですね。体調 管理には十分 に気を付けて生活して ください。少し早いですが、みなさんよいお年を!

ほ けんきゅうしょくいいんかい 保健給 食委員会の活動

コロナウイルス感染症 や、インフルエンザの予防には、手洗いがとても有効です。 そこで保健給食委員会で手洗いの大切さを伝える取り組みを始めました。

全校朝会 で手洗いの劇

世んこうちょうかい じかん つか げき おこな 全校朝会 の時間を使って、劇を行いました。手の汚れを見ることのできるブラックライ トを使って手を洗っていない人、水洗いした人、石鹸できちんと洗った人の手を見てい きます。

けんしっまぇ とく健室前に掲示するポスター作り

劇の内容をわかりやすくポスターにまとめてくれました。

写真で見ると、石鹸で洗わないとバイキンがきれいにとれていないことがはっきりわか りますね。





ふゆやす 冬休みは○○のチャンス!



食生活を見直すチャンス!



しっかり睡眠をとるチャンス!



メディアからはなれるチャンス!



治療のチャンス!



がんせんたいさく 感染対策を見直すチャンス!



^{うんどう} 運動をするチャンス!

4 育の健康診断、9 育の測定にて受診勧告を持った * 方の中で、柔受診者に再度受診勧告をお渡しして いますので受診をお願いいたします。

